
RÉUNION DU BUREAU ÉLARGI DU 03 AVRIL 2023 
 

Nous nous sommes réunis à la Mairie de Lavaur. 
 
BUREAU : 
Claude ZOLLET   Président 
Sylvain LUCAS    Conseiller du Président 
Patrice CHOUZY   Vice-Président et Trésorier 
Florian TRALLERO  Protocole 
Evelyne DANIEL    Secrétaire Adjointe 
Andrée GINOUX     Secrétaire 
 
Jean-Robert CHELOT : Webmaster 
Michel GUIPOUY :  Commission Archives 
 
Début de la réunion à12 H15. 
L'ordre du jour de la réunion consistera à faire un tour d'horizon assez large des sujets en cours. 
 
C.I.P. (Comité Inter Pays) 
Sylvain, notre représentant au CIP, a assisté à la réunion qui s'est déroulée les 31 mars et 1er 
avril à Bordeaux. 
 
COUPE DE L'AMITIÉ 
Un point sera fait lors de notre réunion du 04.04.2023. 
  
VISITE DU PRÉSIDENT INTERNATIONNAL DU ROTARY 
Le 17 Juillet 2023, Mr Gordon Mac Inally, viendra à Toulouse (première visite dans le District 
1700) pour le centenaire du club et la remise de la Charte modifiée. Jean-Pierre Remazeilhes de la 
commission des finances du District a prévu un budget supplémentaire de 3.500 € pour couvrir les 
frais d'hébergement du Président et de ses accompagnants. 
 
POLIO + 
A l'initiative du  Rotary Club de Portet sur Garonne, Jean-Marc Martinez, responsable Polio+ dans 
le District, organise une conférence le 19 Avril 2023, animée par Michel Zaffran , dont le thème 
est ERADICATION DE LA POLIO : EST CE BIENTOT FINI ? 
La soirée aura lieu au restaurant «  Le Faubourg «  Prix du repas 45 € Sylvain précise qu'il existe 
le Cercle Polio + pour les rotariens qui acceptent de verser 100€ par an, jusqu'à l'éradication to-
tale de la Polio. 
 
COMMISSION ARCHIVES ET MÉMOIRE DU CLUB 
Michel nous donne quelques informations sur l'avancée de la commission. 
Les contacts se précisent. J.L Saulières est disposé à nous communiquer des archives en sa pos-
session. Le travail le plus important est la synchronisation 
des éléments. 
    
PRIX  DE L'INTELLIGENCE DE LA MAIN 
Marie-Céline : Présentation d'une jeune femme qui travaille à Viterbe, qui a obtenu  ce prix décer-
né par le District. 
L'activité de cette jeune femme est le Maraîchage Bio. Une réunion a eu lieu le 24 février au do-
maine de Montjoie. 
 
AMISPLÉGIQUES 
Dimanche 02 Avril s'est déroulé au Domaine de la Guiraude, une très belle réunion, organisée 
par le Rotaract, qui a permis à l'Association Amisplégiques, de nous parler du quotidien des per-
sonnes atteintes et celui de leurs proches.  Cette association, dirigée par des hémiplégiques ac-
compagnent et encadrent des malades pour les amener à se surpasser dans le cadre de projets. Il 
est prévu de leur accorder une subvention. 
 



ASSOCIATION LANGAGE ET PARTAGE 
Lors de notre dernière réunion, nous avions donné notre accord pour aider cette association de 
Saint-Sulpice qui dispensent des cours de français à des personnes étrangères. Le choix d'acheter 
un vidéoprojecteur a été arrêté. Andrée contacte la Présidente de cette association pour finaliser 
ce sujet. 
 
BRASS BAND DU COLLÈGE DES CLAUZADES 
Cette formation a été retenue pour participer à la classe découverte en immersion au Centre Pom-
pidou du 03.04 au 07.04.2023. 
Un enregistrement est prévu aux studios de Canal+ avec Ibrahim Maalouf. Un concert sera don-
né au centre Pompidou, et ils assisteront à un concert de gala à l'institut du Monde Arabe avec 
Gauthier Capuçon et Daniel Auteuil. 
 
BIO DIVERS CITÉS ( Philippe) 
Le club rentre dans cette action. Achat de sacs en toile de jute au prix de 3€ l'unité, revente 6 €à 
débattre. 
 
E.P.A (Entreprendre Pour Apprendre) 
Jean-Yves et Damien participeront mardi 04 Avril au collège de Jolimont à la remise de prix pour 
la création de mini entreprises, favorisant l'immersion de jeunes, de 9 à 25 ans en milieu scolaire, 
dans l'expérience de l'entreprenariat. 
 
Michel nous donne deux informations : 
Association DOMINO Roquesérière -  Cette association s'adresse aux personnes handicapées pour 
leur permettre de révéler leur créativité, à travers des spectacles. 
Un pièce de théâtre  «  Dessine moi une maison » est programmée le 30 Avril à la Halle aux 
grains à Lavaur.  
Michel demande que lors de nos repas, les membres puissent être placés, afin de mieux se con-
naître. 
 
Marie-Céline nous informe que les programmes jeunesses fonctionnent bien, entre l'Allemagne 
et la France. 6 candidats de seconde sont intéressés pour un voyage d'été de 15 jours à Kaufbeu-
ren. 2 seront sélectionnés. Les billets d'avion sont pris en charge par le Club. 
 
STUDENTS 
Pour l'an prochain, nous recevrons 2 étudiants (USA-FINLANDE) 3 étudiants partiront. Proposition 
de logoter un tee-shirt aux couleurs du Club remis aux students. (Prix 28€). Demande de l'aide 
pour l'organisation de la commission. 
 
FIN DE LA RÉUNION À 13 H 15. 
 


